



## DENIS DE CUZIEU

---

Les journaux de Lyon du 26 décembre dernier, ont annoncé la mort de M<sup>lle</sup> Aimée-Eugénie-Ovidie, Denis de Cuzieu, la dernière, croyons-nous, de ce nom. Voici donc une note sur cette famille qui a droit à quelques souvenirs des Lyonnais.

I. Blaise Denis, originaire de Montrotier en Lyonnais, acquit une certaine fortune dans le commerce et en fit un noble usage. Trésorier de la Charité, il fit des dons considérables à cet hospice et fut échevin en 1733 et 1734. D'un premier mariage, il eut un fils, Benoist Denis, et en secondes noces épousa la fille de M. Imbert, dont je n'aperçois pas de postérité.

II. Benoist Denis acheta, en 1735, le château et la terre de Cuzieu-en-Forez dont il prit le nom. Cuzieu appartenait, en 1441, aux de Layre, puis aux Crussol, fut acquis en 1716, par M. Pupil, président de la cour des Monnaies (voir les fiefs du Forez, par Sonyer du Lac, publiés en 1858 par M. d'Assier de Valenches).